

Le président du Guatemala regrette les incidents lors des élections générales



Guatemala, 8 septembre, (RHC-PL).-Le président guatémaltèque, Alejandro Maldonado, a déploré dans un communiqué les actes de violence commis dans plusieurs endroits de son pays lors des élections générales qui se sont tenues au milieu d'une profonde crise politique.

Alejandro Maldonado a fait référence aux groupes et aux individus qui ont transgressé la loi et il a lancé un appel à appliquer les sanctions correspondantes aux promoteurs de tels actes.



Radio Habana Cuba